

Goblog

Polres Ponorogo Terjunkan 1.135 Personil Gabungan, Amankan Haul Oleh PSHWTM

Achmad Sarjono - PONOROGO.GOBLOG.CO.ID

Aug 5, 2024 - 12:09



PONOROGO - Kegiatan Haul Akbar Ki Ngabei Soero Diwirdjo dan H.R. Djimat Hendro Sowarno oleh warga PSHWTM (Persaudaraan Setia Hati Winongo Tunas Muda) Cabang Ponorogo pada Minggu (4/8/2024) berjalan aman dan kondusif.

Bertempat di Aloon-aloon Kabupaten Ponorogo acara tersebut diikuti lebih 7.900 orang.

Untuk melakukan pengamanan Polres Ponorogo menerjunkan lebih kurang 1.135 personel gabungan TNI Polri dan Pemkab Ponorogo.

Ketua PSHWTM Cabang Ponorogo, Langen Triyono mengucapkan terima kasih pada semua pihak terutama Polres Ponorogo yang telah memberikan rasa aman dan nyaman dalam pelaksanaan haul akbar ini.

"Alhamdulillah pada siang hari ini kegiatan Haul oleh PSHWTM Cabang Ponorogo bisa dilaksanakan kembali setelah sekian tahun tidak dilaksanakan karena beberapa hal. Dan rangkaian acara berjalan dengan aman dan kondusif,"katanya.

Sementara itu Kapolres Ponorogo, AKBP Anton Prasetyo mengatakan atas nama TNI/Polri mengucapkan selamat atas terselenggaranya kegiatan Haul Ki Ngabehi Suro Diwirjo tahun 2024.

"Semoga kegiatan ini dapat memberikan kontribusi positif terhadap rekan - rekan semuanya dan manfaat yang baik pula bagi semuanya,"ucap AKBP Anton.

Sebelumnya Kapolres Ponorogo juga mengajak seluruh warga PSHWTM melaksanakan kegiatan ini dengan tertib sampai dengan selesainya.

"Mari kita buat seluruh warga masyarakat Kabupaten Ponorogo bangga dengan keadaan Persaudaraan Setia Hati Winongo Tunas Muda khususnya Cabang Ponorogo,"ungkapnya.

Ia meminta sepulangnya dari kegiatan PSHWTM bisa tertib dan menjaga kondusifitas dimanapun berada dan langsung kembali kerumah masing – masing.

"Kami tekankan tidak ada konvoi atau arak-arakan setelah acara ini selesai nanti,"lanjut Kapolres AKBP Anton Prasetyo.

Dikesempatan yang sama Bupati Ponorogo, Sugiri Sancoko mengucapkan syukur bahwa acara dapat berjalan dengan lancar dan tertib.

"Kita juga apresiasi yang setinggi-tingginya untuk Polres Ponorogo yang telah memberikan rasa aman dan tertib acara ini,"tambahnya.

Pada pukul 13.00 WIB siang seluruh rangkaian kegiatan Haul oleh warga PSHWTM Cabang Ponorogo selesai, selanjutnya peserta kegiatan kembali ke wilayah atau Ranting masing - masing. (*)